



Marco Patuano sucederá a Tobías Martínez como Consejero Delegado a partir del 4 de junio

Tobias Martinez, CEO fundador de Cellnex, dejará su cargo el 3 de junio tras liderar la empresa durante ocho años y gestionar la exitosa expansión del Grupo a 12 países en Europa.

Óscar Fanjul y Dominique d'Hinnin se incorporarán al Consejo como consejeros independientes, sujeto a la aprobación de la ampliación del Consejo a 13 miembros en la Junta General del próximo 1 de junio.

Barcelona, 28 de abril de 2023.- El Consejo de Administración de Cellnex propondrá a la Junta General de Accionistas el nombramiento de Marco Patuano como nuevo Consejero Delegado de Cellnex. El nombramiento del nuevo CEO será efectivo el 4 de junio de 2023.

Marco Patuano cuenta con una dilatada experiencia en el sector de las telecomunicaciones y un amplio conocimiento del ecosistema de torres de telecomunicaciones en Europa, como es el caso de Cellnex, de la que fue Presidente durante dos años (2018-2019).

Patuano cuenta con más de 25 años de experiencia en TIM (Italia). Entre otras responsabilidades como Consejero Delegado del Grupo (2011-2016), Director Comercial-CCO (2009-2010) y Director Financiero (2008-2009). Su trayectoria profesional se ha desarrollado en varios mercados, tanto en Europa como en América Latina. También ha formado parte de los Consejos de Autogrill, Atlantia, GSM Association (GSMA), Utenti Pubblicita Associati y WAC Ltd, entre otros.

Marco Patuano es licenciado en Finanzas por la Universidad Bocconi de Milán (Italia).

Anne Bouverot, Presidenta de Cellnex, ha comentado: "En nombre del Consejo de Administración, me complace dar la bienvenida a Marco como nuevo consejero delegado de Cellnex tras un exhaustivo y cuidadoso proceso de selección. Marco es un respetado y experimentado líder empresarial con un profundo conocimiento de la dinámica del sector de las telecomunicaciones y del mercado europeo de torres. Desde el Consejo contará con nuestro apoyo en su responsabilidad de liderar el nuevo capítulo de Cellnex ".

"También me gustaría aprovechar la oportunidad para agradecer a Tobias su excepcional liderazgo y el papel decisivo que ha desempeñado en la construcción del operador líder de infraestructuras de telecomunicaciones en Europa".

"Marco y Tobias trabajarán juntos en las próximas semanas para garantizar una transición fluida tras la Junta de Accionistas, facilitando así la pronta consecución de las prioridades estratégicas que anunciamos en noviembre del año pasado, centradas en impulsar el crecimiento orgánico, la creación de valor y el refuerzo del balance, alcanzando, como resultado, la calificación de grado de inversión".

Marco Patuano, CEO designado, ha declarado: "Quiero agradecer al Consejo de Cellnex la confianza demostrada al proponer mi nombramiento como próximo CEO. Cellnex es una gran compañía, con un futuro brillante y si cuento con el apoyo de la Junta de Accionistas, mi compromiso va a estar con la estrategia anunciada en Noviembre de 2022 que apunta claramente a la creación de valor, el foco en el crecimiento orgánico y el logro del grado inversión".



Junta General de Accionistas el 1 de junio de 2023

El Consejo ha convocado la Junta General de Accionistas correspondiente al ejercicio 2022 para el próximo 1 de junio, en segunda convocatoria, en la sede del Colegio de Arquitectos de Madrid.

Como parte del orden del día, el Consejo propone ampliar el Consejo de 11 a 13 miembros y a tal efecto, propone el nombramiento de Óscar Fanjul y Dominique d'Hinnin como nuevos consejeros independientes.

Óscar Fanjul tiene una amplia experiencia en la gestión de grandes multinacionales y un profundo conocimiento del mundo empresarial en varios países de todo el mundo. Actualmente es Vicepresidente de Ferrovial y Consejero de Marsh & McLennan Companies y ha sido Vicepresidente de Omega Capital.

Óscar Fanjul inició su carrera profesional en el Instituto Nacional de Industria (INI) y también trabajó en la Confederación Española de Cajas de Ahorros. Durante 1983 y 1984, Fanjul fue secretario general y vicesecretario del Ministerio de Industria y Energía. Ha sido Presidente fundador y Consejero Delegado de Repsol, S.A., así como Presidente de Hidroeléctrica del Cantábrico, de NHH y de Deoleo, y consejero de la London Stock Exchange, LSE, Unilever, BBVA, Areva, Lafarge y de Holcim.

Es licenciado en Ciencias Económicas y ha sido miembro del Grupo Consultivo de Competitividad del Presidente de la Comisión Europea y Patrono de la Norma Internacional de Información Financiera (IFRS).

Dominique D'Hinnin es presidente del Consejo de Eutelsat Communications S.A. desde noviembre de 2017 y miembro de su Consejo desde el 4 de noviembre de 2016.

D'Hinnin es licenciado por la École Normale Supérieure y antiguo Inspector de Finanzas. Desarrolló gran parte de su carrera en el Grupo Lagardère, al que se incorporó en 1990 como asesor de Philippe Camus. Posteriormente fue nombrado Director de Auditoría Interna y Director Financiero de Hachette Livre en 1993, y en 1994, Vicepresidente Ejecutivo de Grolier, Inc. (Connecticut, EE.UU.). Fue Director Financiero de Lagardère de 1998 a 2009, y Socio Codirector de Lagardère SCA de 2009 a 2016. Ha sido miembro del Consejo de Administración de Airbus y Canal+ y miembro del Consejo Asesor de PricewaterhouseCoopers Francia.

En la actualidad, Dominique D'Hinnin también es miembro del Consejo de Administración de la empresa francesa Edenred, de la francesa Vantiva y de la distribuidora belga Louis Delhaize SA.

Con la incorporación de estos dos nuevos consejeros al Consejo de Administración de Cellnex los miembros independientes ascenderían a 9—de un total de 13—, lo que supondría un peso del 69%, superando así el umbral establecido en las recomendaciones de Buen Gobierno de las Sociedades Cotizadas. El resto del Consejo estaría formado por 3 consejeros dominicales —uno en representación de TCI, otro en representación de Edizione y otro en representación de GIC, como accionistas de referencia— y 1 consejero ejecutivo.

También está previsto que la Junta del 1 de junio ratifique a los nuevos consejeros nombrados desde la última Junta General de Accionistas celebrada en abril de 2022, Ana García Fau, Jonathan Amouyal y María Teresa Ballester, y renueve a Marieta del Rivero, consejera independiente y presidenta de la Comisión de Nombramientos, Retribuciones y Sostenibilidad, así como a Christian Coco, consejero dominical en representación de Edizione.

Sobre Cellnex Telecom

El despliegue eficiente de una conectividad de última generación es fundamental para impulsar la innovación tecnológica y acelerar el crecimiento económico inclusivo. Cellnex es el proveedor independiente de infraestructuras neutras de telecomunicaciones inalámbricas y de radiodifusión, que permite a los operadores acceder a la red más extensa de Europa de infraestructuras avanzadas de telecomunicaciones en régimen de



uso compartido, lo que contribuye a reducir las barreras de acceso para nuevos operadores y a mejorar los servicios en las zonas más remotas.

Cellnex gestiona un portafolio de c.135.000 emplazamientos –incluyendo despliegues previstos hasta 2030–, en España, Italia, Países Bajos, Francia, Suiza, Reino Unido, Irlanda, Portugal, Austria, Dinamarca, Suecia y Polonia. El negocio de Cellnex se estructura en cuatro grandes áreas: servicios para infraestructuras de telecomunicaciones, redes de difusión audiovisual, servicios de redes de seguridad y emergencia, y soluciones para la gestión inteligente de infraestructuras y servicios urbanos (Smart cities e "Internet de las Cosas" (IoT)).

La compañía cotiza en el mercado continuo de la Bolsa española y forma parte de los selectivos IBEX35 y EuroStoxx 100. Asimismo, está presente en los principales índices de sostenibilidad, como CDP, Sustainalytics, FTSE4Good y MSCI. Entre los accionistas de referencia de Cellnex se encuentran TCI, Edizione, GIC, JP Morgan, CPP Investments, Blackrock, CK Hutchison, CriteriaCaixa y Norges Bank.

Para más información: http://www.cellnex.com/

Asuntos Públicos y Corporativos

Comunicación Corporativa







